

# Wujudkan Pendopo Agung Trowulan jadi Wisata Budaya dan Edukasi

**Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 16, 2021 - 16:48



MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto mengecek kesiapan Pendopo Agung Trowulan yang akan dijadikan Wisata Budaya dan Edukasi, Jumat (16/4/2021).

Danrem 082/CPYJ bersama Kapenrem 082/ CPYJ Mayor Caj Supranoto, Pasi Anev Mayor Arm Gunawan Riyanto, Dantim Intelrem Kapten Cpl Musrokim dan anggota Penrem 082/CPYJ melaksanakan peninjauan pembangunan Taman

bermain yang terletak di dalam kompleks Pendopo Agung Trowulan.

Di lingkungan Komplek Pendopo Agung Trowulan saat ini sudah dibangun Kandang Burung Merak, Kolam Ikan dan Tempat bermain Anak-anak. Nantinya Komplek Pendopo Agung Trowulan di samping sebagai tempat wisata religi juga rencananya akan dijadikan tempat Wisata Budaya dan Wisata Edukasi.

“Saat ini kemajuan pembangunan Kandang Burung Merak yang terletak di sektor kanan Pendopo Agung dibuat dengan Lebar 6 M, Panjang 12 Meter dan Tinggi 5 M saat ini sudah terselesaikan pembangunannya 100%, Kandang Rusa yang terletak sebelah kanan pintu masuk sudah selesai 100%, Kolam ikan depan Mushola sudah selesai 100% dan pembangunan taman dimana masih dalam tahap penyelesaian,” jelas Danrem.

Pembangunan itu merupakan upaya untuk meningkatkan daya tarik masyarakat untuk mengunjungi Pendopo Agung Trowulan yang merupakan salah satu program pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani dalam bidang pelayanan publik kerana Korem 082/CPYJ termasuk salah satu Satuan Kerja yang diajukan untuk mengikuti penilaian WBK dan WBBM di lingkungan Kodam V/Brawijaya.

"Nantinya masyarakat yang berkunjung ke Pendopo Agung Trowulan bukan hanya untuk berwisata budaya saja akan tetapi juga bisa berwisata edukasi sehingga Pendopo Agung Trowulan yang selama ini dikenal sebagai tempat wisata sejarah kerajaan Majapahit, akan berubah menjadi tempat wisata yang nyaman dan indah," imbuh Danrem. (Jon)